La ola de calor se recrudece a partir de mañana

Algunos puntos de la provincia pueden alcanzar de nuevo los 40 grados por la entrada de aire africano

O9:16 VOTE ESTA NOTICIA ** ** ** **

Me gusta







MANUEL SERRANO El calor de estos días se intensificará mañana en una jornada en la que la que la temperatura máxima puede alcanzar de nuevo los 40 grados en algunos puntos de la provincia de Alicante debido a una masa de aire africano, según datos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET).

El repunte del calor ya se va a notar durante el día de hoy en varias localidades, como en Elche, donde el mercurio puede dispararse de nuevo. Ayer, la provincia vivió un cierto respiro con temperaturas, como en el caso de Alicante, en torno a los 32 grados.



Los alicantinos buscaron ayer diversas formas para refrescarse varuna brul

En vista de la subida del mercurio, se ha decretado para hoy y para mañana el riesgo por altas temperaturas en la provincia. Una alerta que se produce después de que el calor diera una pequeña tregua en la jornada de ayer, con un ligero descenso de las temperaturas y la humedad, lo que contribuyó a reducir la sensación de bochorno que predominó durante el lunes y martes.

La temperatura máxima de ayer en la provincia se registró en Cocentaina, donde se superaron los 36 grados.